

城 風と緑と太陽

笑顔でスタート城山っ子

校長 大澤 禎一

明けましておめでとうございます。希望も新たに、新しい年を迎えられたことと思います。城山っ子の明るい笑顔、元気な声が学校に広がり、三学期が始まりました。引き続き、風邪、インフルエンザの予防に努め、子どもたちの体調管理にご協力をお願いいたします。

子どもたちの明るい笑顔がもらえるとうれしくなります。笑顔がさわやかで輝いていて、改めて笑顔の素晴らしさを実感します。懐かしいコマーシャルに「どんな励ましの言葉より誰かの笑顔に勇気をもらうことってありますよね。今日も笑顔で。ココロも満タンに、〇〇石油」というのがありました。笑顔を見るだけで、心が満たされる。いつでもずっと笑顔

になれる、そんな素敵な人になれるといいなあと思います。

著名人の名言より

「何もできなくていい。ただ笑顔でいよう」 渡辺和子

「子供の笑顔に国境はない」 間寛平

「あなたの笑顔は人も自分も助けるよ」 斎藤一人

「人の笑顔は幸を呼ぶ」 孫正義

「信じてごらん、笑顔から全てがはじまるから」 尾崎豊

今年も笑顔いっぱいの城山っ子、笑顔がいちばんの城山小学校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いたします。



しろやま 城山っ子のみなさんへ

「あけましておめでとうございます。」^{あた}新しい年を迎えられたことをお祝^{いわ}いする
きもち^{あらわ}を表してあいさつします。明るく笑顔で学校生活をスタートしましょう。

ここでクイズです。

「あいうおお」はどこがまちがっていますか。

ヒント ^{ただ}正しいのは「あいう〇お」

こた 答えは「え」が「お」になっています。

みなさん、「えがお」になりましたか。

「みんなの笑顔をひろげよう」

笑顔いっぱいの城山っ子をめざして。

さあ、3学期も笑顔でスタート!!

笑顔いっぱい
城山っ子

